
議 事 録 

 

件 名 第２７回セーフコミュニティ防犯対策委員会 

日 時 令和５年４月２４日（月）１０：３０～１２：００ 

場 所 久留米商工会議所 ５階大ホール 

出席者 

委 員 猪飼委員長（久留米市防犯協会連合会）、 

荒川委員（久留米市老人クラブ連合会）、 

渡邉委員（久留米市校区暴力追放推進協議会連絡会議）、 

籟委員（久留米市校区まちづくり連絡協議会）、 

江﨑委員（久留米市商工会議所女性会）、 

古賀委員（文化街さくら会）、 

松岡委員（久留米警察署）、 

首藤委員（（一社）久留米銀行協会）、 

原委員（久留米市子ども未来部青少年育成課）、 

濵浦委員（久留米市都市建設部道路整備課）、 

古賀委員（久留米市教育部学校教育課）、 

吉村委員（久留米市協働推進部消費生活センター）、 

酒井委員（久留米市協働推進部男女平等推進センター）、 

柳委員（久留米市協働推進部安全安心推進課） 

事務局 豊福セーフコミュニティ主幹、岡補佐、坂田主査、石井（安全安心推進課） 

欠 席 者 柳瀬委員、堀田委員、古賀委員、九重委員、金谷委員、江藤委員 

傍 聴 者 なし 

次 第 

１． 報告事項 

（１） 今後の主なスケジュールについて 

（２） 犯罪の現状について 

 

２．協議事項 

（１）2022（令和 4）年度実績及び 2023（令和 5）年度方針（案） 

（２）3回目の認証取得に向けた本審査について 

 

３．その他 
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【質疑応答】 
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事 務 局 

 

 

 

委 員 ② 

 

 

事 務 局 

報告事項（１）今後の主なスケジュールについて 

質問なし 

 

報告事項（２）犯罪の現状について 

質問なし 

 

協議事項（１）2022(令和 4)年度実績及び 2023(令和 5)年度方針（案）について 

質問なし 

 

協議事項（２）①現地審査スケジュール・活動視察 

質問なし 

 

協議事項（２）②申請書 

質問が２つある。 

自転車盗について、２０１８年以前のツーロックの実践状況に関するデータはあ

るか。 

また、自転車盗が発生する場所や時間など、傾向があるのであれば、その傾向を

知りたい。 

 

まず、ツーロックの実践状況については、２０１８年以前は３０パーセント程度

であったと記憶している。 

また、自転車盗の発生傾向はないと聞いている。 

 

協議事項（３）プレゼン資料について 

質問なし 

 

その他（１）合同対策委員会に関する報告 

講座用の動画について聞きたい。どういった種類の動画があるのか。 

 

DV 防止や交通安全、防犯など、様々な啓発動画があります。どれもだいたい５分

くらいです。講座を開く時間がなくても、その動画を見てもらって、様々な情報

を得てほしい。 

 

民生員が集まる会議で流す動画として、１０分から１５分くらいの詐欺に関する

動画などはあるか。 

 

様々な動画があるので、それを編集することでご要望にはお答えできると思う。

どういったものが必要か相談してほしい。 

 


